



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2012

Postwurfsendung - an alle Haushalte

Südangeln Rundschau

Nr. 5 · Jahrgang 6 · Oktober 2012 · kostenlos

Informationen aus den Gemeinden
Böklund, Brodersby, Goltoft, Havetoft, Idstedt, Klappholz, Neuberend, Nübel, Schaalby,
Stolk, Struxdorf, Süderfahrenstedt, Taarstedt, Tolk, Twedt und Uelsby



Projektstage an der Auenwald-Grundschule - Bericht Seite 18

Informationen · Berichte · Termine · Kirchliche Nachrichten





Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2012

Projektstage

Traditionell finden an der Auenwald-Grundschule Projektstage statt. Diese Art zu arbeiten ermöglicht Lehrern und Schülern einen sehr zentrierten und konzentrierten Blick auf festgelegte Inhalte und Arbeitsweisen. Auch in diesem Jahr waren zwei Projektstage fest eingeplant und auch die Themen schon umrissen. Als wir hörten, dass die neu sanierten Räume, die nun schon fest in Schülerhand sind, mit einem großen Fest eingeweiht und gefeiert werden sollten, war die Thematik jedoch schnell beschlossene Sache. Die Organisation eines schulartübergreifenden Festes und das Angebot besonderer Dinge und Aktionen wurden am 24. und 25. September mit viel Eifer und Engagement umgesetzt. Einige Eltern, die uns tatkräftig unterstützten,



hatten schon vor Schulbeginn Schwierigkeiten, einen Parkplatz zu erhaschen. Viele geheimnisvolle Körbe und Schachteln wurden in

die Schule geschleppt, in der in den einzelnen Klassenräumen von vielen fleißigen großen und kleinen Händen schöne Dinge gefertigt wurden. Die Räume sind nun geschmückt und herbstlich dekoriert, viele Angebote wurden geplant und ausprobiert, außerdem - und hier dürfen wir nicht zu viel verraten - entstanden einige handgearbeitete Stücke, die am 26.10., am Tag der offenen Tür, vielleicht den Besitzer wechseln werden.

Die hochroten Kinderköpfe sprachen eine deutliche Sprache: Gefallen haben diese beiden besonderen Tage allen Kindern. Die letzten Planungen werden nun durch Eltern oder Kollegen vorangetrieben und wir sind schon voller Vorfreude, auf unser Fest.

Vielleicht haben Sie ja Zeit und Lust, mit uns zu feiern? Vielleicht bei einem Stück Kuchen und einer Tasse Kaffee mit uns und unseren Schülern ins Gespräch zu kommen oder die vielen Eindrücke wirken zu lassen, die die Kinder für Sie vorbereitet haben? Oder einfach mal in Ruhe hinter die Kulissen zu schauen und die sanierten Räume in ihrer Wohnlichkeit wirken zu lassen? Vielleicht finden Sie bei uns ein kleines Stückchen Glück, eine ansprechende Weihnachtskarte, herbstliche Bastelarbeiten oder die begehrten und durch emsige Finger sorgfältig genähten Geheimportemonnaies? Besondere Rezepte, die unsere Eltern aus ihren Heimatländern zusammengetragen haben, laden zu einem Tag in der Küche ein – und Geschenkpapier kann auch sehr individuell gestaltet sein. Längst nicht alle Ideen wurden hier verraten und mit Sicherheit keine so genau beschrieben, dass nicht doch ein Blick in die Auenwaldschule lohnen würde. Mein herzlicher Dank gilt allen Eltern, die uns so toll unterstützt und den Kolleginnen, die ihre Ideen in die Schule getragen und mit uns allen umgesetzt haben.

Wir alle freuen uns auf Sie und einen bunten Tag in unserer Schule!

DJ